
- 1 -

２００９年６月１２日発行Ｎｏ．１７２６
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆
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社会奉仕 活 動
本年度 回目となる桐生運動公園の早朝清掃を、当２

クラブ創立 周年で月桂樹 世を記念植樹した場所を３０ ４

、 。中心に 月 日(金)午前 時 分集合で開催しました６ ５ ６ ３０

心配された雨にも降られず、暑からず寒からずの丁

度良い季候の中、桐生西ローターアクト会長の小川克

行君と幹事の辻真之君も快く参加して下さり、約１時

間にわたり、総勢 名でゴミ拾いを、そして分別もき３５

っちり行いました。

この日は、田﨑会長、江原副会長、家住国際奉仕委

員長の３名が、タイ国チェンマイの小学校へ世界社会

奉仕プロジェクト贈呈式出席の為欠席でしたので、作

、 、業後のミーティングは 栗原幹事の司会進行で行われ

正田社会奉仕委員長の労いの挨拶、そし月桂樹４世の

生みの親（育ての親？）の井本上輔パスト会長から、

ロータリーの月桂樹の歴史を拝聴し、大きく成育した

月桂樹４世に一際思いを深くして、観賞致しました。

その後、符波ＳＡＡお手製の美味しいサンドイッチ

が配られ、散会となりました。

栗原幹事と正田委員長によるﾐｰﾃｨﾝｸﾞ 桐生西RACの小川君と辻君 月桂樹４世を愛しむ井本Ｐ会長 ﾛｰﾀﾘｰ月桂樹語り部･井本会員の話を拝聴

我がクラブの歴史を重んじ手入れする会員
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

６月１９日(金) さよなら例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

茶の湯研修会第１８回 ２８４０地区

地区茶の湯倶楽部主催の研修会が、 月 日、２８４０ ５ ２４

富岡市名刹『鳳来山光厳寺』に於いて、開催された。

この日、西上州の地は曇天の空模様だった。

光厳寺の境内は新緑に埋めつくされ、五月 の風が(さつき)

、 。 、吹き抜け 心がはずんだ 茶室に通じる小路 には(こじ)

野の花が咲きこぼれ、私達を迎えてくれた。

「 、 」茶の心 和敬静寂に一歩でも近づければ最良の日でありませう

別棟の堂宇から梵鐘の音、読経が流れて、さすが松倉

、 。紘洋ガバナーの菩提寺にふさわしく 思いを深くした

静寂な雰囲気で茶会が進められた。

倶楽部総括世話人 森田均氏 から茶聖といわれ（ＰＧ）

、歴史に残る 村田珠光→武野紹 →千利休の茶の源流鷗

侘茶への接点、茶禅一如についての高度な講演は、出

席者に感銘を与えた。

また、松倉ガバナーの仏教と茶について平易で明解

な語り口調は、本席が最後まで光っていた。

・歴史の町富岡市内

七日市いまもその

姿をとどめる。

元藩邸跡 現 富岡

高校は幾多人材を

輩出している。

有数の名門校は今

。年が創立 年目１１５

校内の一角にはその歴史

が偲ばれた。

・明治政府が官営製糸工

場として明治初年に巨費

を投じて操業した富岡製

「 」糸工場は 世界文化遺産

指定に群馬の官民が運動

を続けている。

茶会の後、私たちグループは、富岡市歴史探訪を忘

れなかったのは、後日譚として話の種になるだろう。

出席者：井本、星野、平澤、正田

（ ）桐生西ＲＣ茶の湯同好会 井本記

Ｎｏ．３１メ ン バ ー は 今 ! !

坪 井 良 行 会員坪 井 良 行 会員

坪井さんは平成 年 月 日に１１ ３ １９

入会し、会員歴 年で 回の委員１０ ６

長を経験している中堅会員である。

駒沢大学仏教学科の学生時代に

東京目黒ロータリークラブ提唱の

ローターアクトクラブの会員であっ

たそうである。ローターアクトクラ

ブの会長時には周年行事を経験したとのこと。グアム

が東京と同一ゾーンであり、ＲＣ負担でグアムに行っ

たこともあるようで、ロータリークラブに入会するこ

とに違和感が全くなかったという。

吾がクラブの印象は、ロータリークラブには良く有

りがちなエリート意識が色濃くでることもなく、しか

し職業に対する自負心はしっかり持った会員が一堂に

会し食事をしながら親睦を深める例会は誠に居心地が

良いそうである。ただ、委員会の数が多すぎて、兼務

をしなければならず、委員会活動が希薄になりがちで

はないかと危惧していると話した。

有余年の歴史を持つ光明寺の住職として開山１２６０

後の寺の歴史を淡々と話す坪井さんは、お若いのに風

格を感じさせる落ち着きがあり、さすが名刹の和尚様

ではある。会員歴 年に入った坪井さんには、冷徹１１

な思索を基にした熱い情熱をロータリー活動に注ぎ込

んでもらいたいと思う。

クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

2009-10 開催2009-10下井田年度クラブ協議会・情報集会

新年度スタートを控え、下井田年度のクラブ協議会

５ １９ ２６ ２７ ２が 月 日(火)に、情報集会が 日(火) 日(水)の

日間に亘り、共に午後 時 分から桐生プリオパレス６ ３０

で開催されました。

クラブ協議

会では、

クラブ

の活動

方針並

びに数値

目標が下井

田次期会長より

詳細に発表されました。

また、情報集会では、前年度各委員長からの引継、

並びに各委員会毎に委員長を中心にして活動方針･計

画が熱心に話し合われました。

話し合いの後、

両会とも懇親

会に移り、

和やかに

無事終了

いたしま

した。


